

おおどり



読書の秋 ～本の世界で心を豊かに～



今年は、今までにないほどの暑い日が続きました。10月に入り、ようやく朝晩が涼しくなり、過ごしやすい季節となりました。

学校では、修学旅行、社会科見学や遠足、音楽鑑賞会等、学年ごとに行事に向けた計画や準備を行っています。〇〇の秋といわれるように、様々なことにチャレンジしやすい季節です。児童一人一人が意欲をもって行動し、いい笑顔で成長できるよう支援してまいります。

〇〇の秋の一つに、「読書の秋」があります。「読書の秋」というのは、中国の韓愈という詩人が書いた「時秋積雨霽 新涼入郊墟 燈火稍可親 簡編可卷舒」(秋になり長雨が終わって空も晴れ、涼しさが丘陵にも及んでいる。ようやく夜の灯に親しんで、書物を広げられる)という詩に由来するといわれています。この詩を夏目漱石が『三四郎』のなかで引用したことで、秋は読書をするというイメージが日本中に広まったそうです。読書をする、あらゆる方向から心を豊かにすることができます。○語彙力が身に付く ○読解力が付く ○論理的な思考力が育つ ○集中力が鍛えられる ○多くの知識が得られる ○想像力が豊かになる ○リラックス効果がある、など様々な効果があるそうです。私もよく読書を読みますが、ファンタジーや SF、ミステリーなどの物語が大好きです。読み進める中で、具体的な情景を思い浮かべたり、主人公を想像したりすると、自分が本の中に入ったような気持ちになり、ワクワク・ドキドキ・ハラハラします。

学校でも、10月1日～31日を読書月間として、読書の木、おすすめの本紹介、委員会の発表等を計画し、読書の環境を整えています。子供たちにも色々な本を手に取り楽しんでほしいと思います。

ご家庭でも、メディアから少し目を離し、お子様と一緒に本の世界に入ってみてはいかがでしょうか。

6年 コジェ小学校との交流会（総合的な学習の時間）

昨年に引き続き、韓国のコジェ小学校の皆さんが、24日（水）に青鳥小学校に来てくれました。1学期からオンラインでそれぞれの国や学校について紹介するなど交流をしてきました。8名の子供たちと先生方が来校してくれ、感激の6年生でした。この日のために心をこめて準備してきた6年生にとって、かけがえのない時間となりました。この後も1月まで交流は続きます。



9月の様子



全校 避難訓練

2日(火)に避難訓練を行いました。避難訓練は、いつもの訓練に加えて、消火器体験もさせてもらいました。みんな真剣に取り組むことができました。



全校 青鳥っ子タイム

10日(水)の昼休みは縦割り活動「青鳥っ子タイム」でした。6年のリーダーを中心にいろいろな遊びをします。下の学年を気遣う高学年が頼もしいです。



1年 鍵盤ハーモニカ講習(音楽)

11日(木)に講師の方をお招きして、鍵盤ハーモニカの演奏の仕方を学びました。講師の方の話をよく聞いて、よい音色で演奏することができました。



PTA 資源回収

13日(土)資源回収が行われました。あいにくの雨でしたが、PTA、地域の方のご協力もあり、73,887円の収益がありました。次回は、12月です。ご協力をお願いいたします。



4年 歯科保健指導

16日(火)に歯科衛生士さんをお招きしました。4年生は、「噛むこと」をテーマにご指導いただき、しっかり噛むことでイライラを抑え、頭の働きをよくすることを学びました。



2年 音楽集会

24日(水)の音楽集会では2年生が担当でした。ドレミの歌を大きな口をあけて、自信をもって歌うことができました。2年生のリードで、学校中にすてきな歌声が響きました。



3・6年 音楽鑑賞(親子行事)

29日(月)ラファトリオの皆さんが来校され、心に響く演奏を披露してくださいました。たくさんの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。芸術の秋の始まりですね。



就学時健診についてのお知らせ

- ・10月15日(水)は就学時健康診断のため、特別3日課給食あり12:30下校です。
- ・就学時健診を妹や弟が受ける関係で、やむを得ず学校に残る場合は直接学年下校の場所へ迎えに来てください。迎えた後、受付へ並んでください。

